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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, por su intermedio, solicite al Ministerio 
de Salud a fin que se sirva responder a la brevedad posible las siguientes 
cuestiones a saber: 

1).- Si el Hospital del Cruce, en la localidad de Florencio Varela, cuenta con 
reactivos para Wepanstern blot suficientes como para realizar sus funciones 
específicas. 

2) - En caso de no contar con los reactivos mencionados explique causas del 
faltante. 

Si existe faltante de reactivos en otros nosocomios •de la Provincia de 
Buenos Aires, detalle en cuales. 

Si el tema de faltantes se ha extendido a toda la Provincia y en caso de ser 
así determine causas, efectos y soluciones para su pronta resolución. 

S).- Cualquier otro dato que se considere de interés para la ampliación 
cualitativa del presente proyecto. 
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FUNDAMENTOS. 

El presente proyecto tiene como finalidad responder a la inquietud que me ha 
hecho llegar una simple ciudadana quien mediante una nota me informa sobre 
la situación generada con faltantes de reactivos para Wepanstern blot en el 
Hospital del Cruce, en la localidad de Florencio Varela. 
La mencionada se comunico con Serología y en ese lugar le respondieron que 
no contaban con los reactivos y que había cinco (5) informes más en 
condiciones de resolver por lo que se consideraban como prioridad. 
Pienso que esta situación es de suma gravedad ya que estamos hablando de un 
análisis (Western blot) que confirma si alguien es portador o no del virus de 
VIH. Sin esos resultados las personas solo esperan en estado de angustia ya 
que los profesionales sólo actúan cuando tienen dicha confirmación. 
Asimismo debemos tener en cuenta que en forma privada en una clínica de 
renombre Ej: Stambulian, éste análisis cuesta $ 358 y tardan 9 días en 
informarlo. 
El análisis fue realizado en el hospital de Solano el 21/02/2011 y a la fecha 
aún no se ha obtenido respuesta pensando primero que se debía a una cuestión 
de complejidad no reclamaron su resolución pero al requerir informes de la 
manera expresada obtuvieron como respuesta la causal de faltantes. 
Queremos saber si esta situación compete solo al nosocomio mencionado, si 
se ha extendido a otros lugares donde deben existir o si es una problemática 
más insatisfecha en la provincia de Buenos Aires por lo que reclamamos al 
Poder Ejecutivo solicite explicaciones al Ministerio de Salud. 
Por lo expuesto requiero de mis pares el acompañamiento del presente 
proyecto de solicitud de informes. 
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